



## AMLO respalda a Adán: sin roces "sería muy aburrido"

pág. 8

• Por Jorge Chaparro  
jorge.chaparro@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador justificó la polémica que ha generado el titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Adán Augusto López, con algunos gobernadores, porque "si no, nos aburriríamos", lo único que pidió es que no haya agresiones.

"Pues es parte de la polémica que debe de haber, no sorprendernos de eso. Sería muy aburrido ¿no?, que no hubiese polémica, estaríamos bostezando siempre. Además, la única cosa es no enojarse, que no haya agresiones, pero que sí haya polémica, debate, con argumentos", indicó el mandatario.

López Obrador dijo que la gira que realiza el secretario de Gobernación, principalmente por entidades gobernadas por Morena, busca convencer a los Congresos locales de aprobar la modificación constitucional para que las Fuerzas Armadas participen en la Guardia Nacional para realizar labores de seguridad pública.

"No sólo se requiere la aprobación de una reforma constitucional en la Cámara de Diputados, en la Cámara de Senadores, sino también en las legislaturas locales, en cuando menos la mitad de las legislaturas de los Congresos locales, más uno; en este caso serían 17, y tengo entendido que ya se está aprobando", señaló el jefe del Ejecutivo federal.

Señaló que una vez que se alcance la mitad más uno de los Congresos locales y adquiera fuerza legal, las fuerzas armadas mantendrán su presencia en actividades de seguridad pública.

"De modo, que espero que pronto se cumpla con el procedimiento constitucional y ya entre en vigor la reforma constitucional para que la Guardia Nacional pase a pertenecer a la Secretaría de la Defensa y se amplíe el plazo de apoyo de la Secretaría de la Defensa y de la Secretaría de Marina en tareas de seguridad pública", demandó López Obrador.

Los cambios, insistió, no le gustan a sus opositores y por ello asumen una actitud hipócrita ante el papel de las fuerzas armadas en el nuevo modelo de seguridad pública.

"Hipócrita porque ellos usaron al ejército para reprimir al pueblo violando la Constitución y de repente cambian y se vuelven defensores, paladines de los derechos humano, es hipocresía

Pide debate entre Segob y gobernadores sin agresiones

# AMLO respalda a Adán: sin polémica "sería aburrido"

**EL PRESIDENTE** destaca labor del titular de Gobernación para convencer a Congresos de aprobar ley de FA; llama "hipócritas" a quienes se oponen a que Ejército esté en las calles

## Busca aval en Congreso de Puebla; reconoce a Barbosa

• Por Manuel Velázquez  
manuel.velazquez@razon.com.mx

**COMO PARTE** de las giras a los Congresos locales para pedir el respaldo de los diputados a la reforma constitucional para ampliar las tareas de las Fuerzas Armadas en las labores de seguridad hasta 2028, el titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Adán Augusto López, acudió este viernes a Puebla, entidad en la que fue recibido por panistas, quienes, con pancartas, se pronunciaron en contra de la "militarización del país".

Sin incidentes mayores, el titular de la Segob dijo ante diputados del Congreso de Puebla la necesidad de mantener la seguridad y tranquilidad en el país, pidió su voto a favor de la reforma para que elementos del Ejército y la Armada de México junto con la Guardia Nacional mantengan las labores de seguridad.

Adán Augusto López no desaprovechó la oportunidad para reconocer el trabajo del gobernador poblano, Miguel Barbosa, de quien dijo logró recuperar la seguridad en esa entidad.

"Significa la participación de toda la sociedad haciendo un esfuerzo extraordinario. Puebla es otra, me aprecio de ser su amigo, felicito al gobernador Miguel Barbosa por su trabajo, su compromiso con Puebla y con el país", aseveró.

En su mensaje ante los legisladores justificó que de retirar a las Fuerzas Armadas en el 2024, sería en la fecha donde se realizan elecciones y sería muy complicado, por lo tanto, era mejor que permanecieran en las labores de seguridad.

En su discurso en el recinto legislativo, los diputados del PAN se levantaron de sus curules y protestaron a un costado de la tribuna, donde se encontraba el secretario de Gobernación con letreros de "no a la militarización", "no al narco-Estado" y "la patria es primero".

En defensa del titular de la Segob, la bancada de Morena se levantó de sus lugares para colocarse frente a los panistas y comenzaron a gritar "es un honor estar con Obrador", al tiempo que sacaron carteles con la leyenda "Estamos AuGusto con la Guardia Nacional".

### EL TIP

**EL SECRETARIO** de Gobernación aseguró que la administración actual trajo tiempos nuevos, donde "se escucha y se dialoga con todos".

vil. Y ahora muy frescos salen a decir que no quieren la militarización por politiquería, hipocresía", manifestó el mandatario. En este sentido recordó que los secretarios de la Defensa tanto

en el sexenio de Felipe Calderón, como de Peña Nieto, solicitaron que se reformara la Constitución para legalizar la participación del Ejército y la Marina en labores de seguridad pública.



EL TITULAR de Segob (izq.) reconoció el trabajo del gobernador de Puebla, Miguel Barbosa, en materia de seguridad, ayer.

Agregó que ahora que se cuenta con una fuerza de 400 mil elementos castrenses que pueden realizar labores de vigilancia mientras se consolida la Guardia Nacional y no hacerlo es incurrir en "un acto de absoluta irresponsabilidad, los obnubila la politiquería", sentenció.

El Presidente destacó que ahora no hay quejas por violaciones a los derechos humanos por parte de las fuerzas armadas.

Sin embargo, se quejó de que hoy demandan el regreso de los militares a sus cuarteles, pero sin pensar en la gente.

"También es muy irresponsable decir: 'Ya que regresen a los cuarteles los soldados y los marinos'. ¿Y la gente? ¿Y la protección a la gente?, si nuestro problema es la inseguridad y la violencia, si tenemos estas dos instituciones, que sólo en lo cuantitativo tienen cerca de 400 mil elementos, ¿no los vamos a poder utilizar para que protejan al pueblo en tanto se consolide la Guardia Nacional? Es un acto de absoluta irresponsabilidad", dijo el Presidente de la República.

**ES PARTE** de la polémica que debe de haber. Sería muy aburrido ¿no?, que no hubiese polémica, estaríamos bostezando siempre. Además, la única cosa es no enojarse, que no haya agresiones, pero que sí haya polémica, debate, con argumentos"

**Andrés Manuel López Obrador**  
Presidente de México